



Para reclamar la mejora del servicio de Cercanías El PP de Vinaròs envía una carta a Zapatero

Vinaròs, 5 de mayo de 2008

El Partido Popular de Vinaròs ha remitido en el día de hoy una carta al Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y otra a la Ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, para transmitirles la exigencia de la mejora de los trenes de Cercanías entre Castellón y Vinaròs.

El pasado 21 de abril el Partido Popular de Vinaròs anunció que la mejora del servicio ferroviario sería un eje prioritario de reivindicación para los próximos meses después de años de olvido y tras el engaño permanente durante los últimos 4 años del gobierno socialista y las promesas incumplidas de la Taula del Sénia que no ha conseguido mejorar en nada el servicio de Cercanías.

En la carta remitida al Presidente del Gobierno y a la Ministra de Fomento y que va firmada por el Presidente de Nuevas Generaciones de Vinaròs y concejal en este Ayuntamiento, Lluís Gandia, se califica como "lamentable y tercemundista la situación que los habitantes de Vinaròs y de toda la comarca del Baix Maestrat padecemos con el servicio ferroviario existente"

También se hace incapie en la discriminación que padecen los jóvenes universitarios de nuestra ciudad que "se ven obligados a alquilar un piso en Castellón ante la imposibilidad de ir y volver cada día de la Universidad "con el gasto que representa en momentos de crisis económica como la actual"

La petición del Partido Popular de Vinaròs se centra en dos aspectos fundamentales:

1.- Un servicio de Cercanías que una las ciudades de Vinaròs y Castellón con una frecuencia de trenes en cada sentido de entre 45 minutos y una hora para posibilitar los desplazamientos entre Vinaròs y Castellón en un solo día y a un precio razonable.

2.- La ampliación de vagones en los trenes Regionales que más utilizan los jóvenes universitarios de nuestra ciudad y comarca. En domingo el Regional dirección Valencia de las 19:03 y en viernes el Regional Exprés, dirección Barcelona, con salida a las 17:00 en Valencia Nord.

Gandia recuerda que "si el gobierno central no quiere acceder a esta petición el gobierno valenciano ya ha solicitado la transferencia de la competencia en servicio de Cercanías para mejorar todas las líneas de nuestra Comunidad y en especial la de Castellón - Vinaròs"